Vpe: \$3.961.289 Tirada: \$4.399.200 Vpe pág: \$4.399.200 Vpe portada

10/08/2025

Fecha

Difusión: Ocupación:

Audiencia

91.144 91.144 90,05%

271.020

Sección: Frecuencia:



exhibe las cartas con amenazas

Christopher White temía por la seguridad de su familia, por lo que puso cámaras en su hogar

Detienen a autor de amenaza de muerte contra el alcalde de San Bernardo: "Hay una sensación de alivio"

a noche de este viernes, la Policía de Investigaciones detuvo a un ∎hombre de 56 años sindicado como el responsable de amenazar de muerte al alcalde de San Bernardo, Christopher White, y a su familia. El sujeto, con antecedentes por lesiones graves, fue arrestado en su domicilio tras una investigación que incluyó análisis de cámaras, seguimiento y peritajes. Según la información entregada por la PDI, al ser confrontado con las pruebas, el hombre confesó el hecho.

Los papeles

El caso comenzó la noche "Esto no nos hará de este miércoles, cuando el imputado se acercó hasta dudar ni temer. el frontis del municipio. Las cámaras de vigilancia del Vamos a seguir lugar captaron cómo, luego adelante, tomando de deambular por la fachada de la municipalidad, se acercó disimulando con su celular en la mano, para agacharse dejar el papel en el suelo de la entrada del recinto. En el escrito exigía que lo dejaran "trabajar" en el comercio ambulante y pedía al alcalde "dedicarse a sacar a los traficantes de las poblaciones". En tono amenazante,

El hombre de 56 años dijo que actuó porque la autoridad edilicia desaloió a los ambulantes del centro de la comuna.

> advertía que si no cumplía, mataría al jefe comunal y a su familia.

> El subprefecto Ariel Ramírez, jefe de la Bicrim San Bernardo, explicó que la detención se logró gracias a "labores de inteligencia, posicionando al imputado en el lugar donde se dejó la carta,

revisando videos y cámaras que permitieron seguir la ruta del individuo, obtener sus ca-

racterísticas y el vehículo en que se movilizaba". Según el policía, la ropa que usó en el ilícito coincidía con prendas halladas en su casa. El detenido señaló que actuó como represalia por el retiro de comerciantes ambulantes del centro, activi-

dad que realizaba su família. El fiscal jefe de Flagrancia Occidente, Patricio Rosas, destacó el "pro-cedimiento breve y organizado" que culminó con la detención de un "autor

medidas"

Christopher

White

confeso y colaborador". El sujeto finalmente fue formalizado durante este sábado, por amenazas no condicionales por escrito, y quedó con arresto domiciliario nocturno, prohibición absoluta de acercamiento a la víctima, además de arraigo nacional durante los 90 días de investigación

Con resguardo

El alcalde Cristopher White relató que el fiscal lo llamó a las 8 de la mañana para informarle de la detención. "Lo primero fue una sensación de alivio, porque la amenaza incluía a mi familia, que vive en San Bernardo, Estos días significaron mayor tiempo en contención y resguardo de su seguridad, que es lo que buscan estos tipos: hacerte dudar y desconcentrarte de tu labor", explicó.

No es la primera vez que recibe amenazas. En 2023, ambulantes arrojaron objetos a su casa tras un operativo en la plaza de armas de San Bernardo; situación que motivó la decisión de poner cámaras en su hogar. Hace dos meses desconocidos le gritaron datos personales, como su dirección o el colegio donde estudian sus hijos, mientras desarmaba un narco mausoleo en un barrio incluido en el plan Calles sin Violencia.

Hoy, a raíz de esto, cuenta con escolta personal, cámaras de seguridad y coordinación táctica para sus salidas. "En general recibo apoyo en el territorio, pero hay lugares más conflictivos donde

se instalan ambulantes", afirmó. El alcalde aseguró que su agenda no se detendrá: "Queremos señalar que esto no nos hará dudar ni temer. Vamos a seguir adelante, tomando medidas y resguardos para mejorar nuestro desempeño"

En su mensaje final, apuntó a la falta de recursos policiales y judiciales: "San Bernardo tiene 400 mil personas y la Bicrim cuenta con 24 funcionarios operativos para nuestra comuna y Calera de Tango, Entre las dos comisarías hay, en promedio, un carabinero operativo por cada 1.200 personas. En Fiscalía Occidente, que cubre desde Maipú a Melipilla, son 14 fiscales operativos para cerca de 40 mil causas. Con lo que tenemos hacemos mucho, v si tuviéramos más, podríamos hacer mucho más

White enfatizó que la señal dada debe aplicarse a cualquier vecino que denuncie: "Lo que yo he vivido en carne propia puede vivirlo cualquiera que enfrente a un traficante que se cree dueño de su pasaje. No nos van a intimidar y vamos a llegar hasta los últimos responsables, mejorando lo que ya existe para que nuestros vecinos vean que la autoridad está presente y firme en el territorio".